

Ecole de la SRF / Monteur et réalisateur : enjeux d'un duo

31 MARS 2016

JEUDI 31 MARS 2016 AU CINEMA ETOILE SAINT GERMAIN
DES PRES

"Sortir le film du noir. Comme un vampire qui s'expose à la lumière... A chaque fois, je pense voir la fin et puis quelque chose qui ne va pas apparaître, un moment différent, une raison différente, mais toujours une ombre qui se déplace. Et le travail reprend..." Bertrand Bonello.

Récits et réflexions autour du montage avec : Catherine Corsini, cinéaste, (La Nouvelle Eve, Partir, La Belle saison...), Emilie Deleuze, cinéaste (Jamais contente, Tout est permis, A deux c'est plus facile...), Frédéric Baillehaiche, monteur (Jamais Contente, La Belle Saison, Party Girl...), Pascale Ferran, cinéaste (Lady Chatterley, Bird People...) et Mathilde Muyard, monteuse (Peur de rien, Bird people, Sport de filles...). Animé par Céline Sciamma et Pierre Salvadori.

Réécouter cette école en podcast sur l'audioblog de la SRF
http://audioblog.arteradio.com/post/3083266/monteur_réalisateur/